

Ressort: Gesundheit

Lohnersatzleistung für Pflegende auch für unverheiratete Paare

Berlin, 12.10.2014, 09:12 Uhr

GDN - Auch unverheiratete Paare sollen von der neu gestalteten Lohnersatzleistung für Pflegende profitieren. Darauf hat sich dem Nachrichtenmagazin "Focus" zufolge die Große Koalition geeinigt.

Wer kurzfristig die Pflege von Angehörigen organisieren muss, kann eine zehntägige bezahlte Auszeit vom Beruf nehmen. Neben engen Verwandten sollen auch Paare mit gemeinsamem Haushalt die Lohnersatzleistung bekommen. Der Pflegebeauftragte der Bundesregierung, Karl-Josef Laumann (CDU), sagte "Focus": "Wir haben eine lebensnahe, gute Lösung gefunden." Solche Paare müssten schließlich auch nach dem Sozialrecht füreinander aufkommen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-42609/lohnersatzleistung-fuer-pflegende-auch-fuer-unverheiratete-paare.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com